délibérations d'aujourd'hui, nous nous sommes entendus sur la nécessité d'appuyer les élections législatives et provinciales devant se tenir prochainement et nous avons accueilli avec satisfaction la décision de l'UE de déployer une Mission d'observation des élections. Nous nous sommes félicités également de l'annonce récente du déploiement, en août 2005, d'une équipe de reconstruction provinciale dirigée par le Canada dans la ville méridionale de Kandahar. Celle-ci viendra s'ajouter aux équipes de reconstruction provinciale dirigées par des États membres de l'UE dans le nord et l'ouest de l'Afghanistan.

Nous sommes convenus de la nécessité de travailler ensemble pour appuyer les efforts de l'Afghanistan en vue d'établir des repères post-électoraux qui, au-delà des enjeux initiaux de la stabilisation et des élections, intégreront des aspects du développement à long terme comme l'essor du secteur privé, le renforcement des institutions, la mise en place d'infrastructures et l'élaboration de politiques sociales, en insistant fortement sur l'intégration accélérée des réfugiés et des personnes déplacées dans le pays. Nous avons pris l'engagement de concerter nos efforts afin d'étendre l'autorité du gouvernement central afghan au-delà de Kaboul, de poursuivre la lutte contre les stupéfiants, d'appuyer la justice transitionnelle, de renforcer la primauté du droit et de promouvoir et protéger les droits de la personne, y compris les droits des femmes, en Afghanistan.

## iii) Processus de paix au Moyen-Orient

Le Canada et l'UE sont déterminés à aider les parties à saisir les occasions actuelles pour parvenir à une paix équitable, durable et négociée menant à une solution prévoyant deux États. Nous espérons un retrait israélien complet et coordonné de Gaza et de certaines parties du nord de la Cisjordanie, en conformité avec la feuille de route. Nous exhortons les parties à respecter leurs engagements et à ne pas prendre de mesures unilatérales susceptibles de préjuger de l'issue des questions relatives au statut définitif. Nous accueillons avec satisfaction et appuyons les mesures prises par le Président Abbas afin de prévenir la violence et de mettre en œuvre des réformes en matière de sécurité. Tout en demeurant préoccupés par l'absence de débouchés économiques pour les Palestiniens, nous nous réjouissons de la mission de l'envoyé spécial du Quatuor, M. Wolfensohn, et nous l'appuyons. Le Canada et l'UE coopèrent en vue de renforcer la capacité de l'Autorité palestinienne de promouvoir la sécurité, la bonne gouvernance et le développement économique en Cisjordanie et à Gaza, y compris l'essor du secteur privé et la création d'emplois. La participation canadienne à la mission d'observation des élections présidentielles palestiniennes menée avec succès par l'UE en janvier témoigne de cette coopération.

## iv) Liban

Le Canada et l'UE notent le récent retrait des troupes syriennes du Liban et le retour imminent de l'équipe de vérification des Nations Unies dans ce pays. Nous appuyons pleinement le travail du Secrétaire général et nous exhortons toutes les parties à mettre en œuvre pleinement la résolution 1559. Nous appuyons les efforts déployés par la commission d'enquête indépendante pour identifier les responsables de l'assassinat de l'ancien premier ministre, M. Hariri, afin qu'ils puissent être traduits en justice. Nous condamnons la poursuite des assassinats politiques au Liban et sommes très préoccupés par la déstabilisation politique qu'ils entraînent. Nous